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Подсобным хозяйствам^-
ПАРТИЙНУЮ ЗАБОТУ

Б марте-апреле нынешне
го года в городской газете 
был опубликован ряд мате
риалов, анализирующих ход 
строительства подсобных хо
зяйств на Новотрубном, 
хромпиковом, динасовом за
водах и в рудоуправлении. 
Причем, в адрес партийных 
комитетов первых трех про
звучала серьезная критика. 
Публикация этих корреспон
денций вызвала широкий 
отклик читателей. Около со
рока коммунистов города 
написали в редакцию. Мне
ние их едино: «Газета за
тронула очень важный воп
рос. Убедительно просим 
рассказать, какие меры при
няты в связи с публикация
ми».

«Когда будет аграрный 
цех?» — так называлась 
корреспонденция, в которой 
шла речь о пассивной пози
ции партийного комитета 
Новотрубного завода в 
строительстве подсобного 
хозяйства. В апреле после 
ее публикации состоялось 
заседание бюро парткома. 
Бюро приняло развернутое 
постановление. В нем пря
мо сказано, что партийный 
комитет берет под свой 
контроль выполнение цеха
ми мероприятий по возве
дению подсобного хозяйст
ва. Кроме того, партком 
указал начальникам цехов 
и секретарям партбюро на 
личную ответственность за 
выполнение намеченного.

— Результаты не замед
лили сказаться, — сообщил 
заместитель секретаря парт
кома Г. Н. Бутузов. — На
чальник цеха № 14 Р. М. 
Толстиков, например, доло
жил парткому, что его кол
лектив выполнил большую 
часть работ по строительст
ву водопровода.

Артерией хозяйства дол
жна стать дорога от Мо
сковского тракта к Пере
скачке — месту, где возво
дится подсобное. Личная 
ответственность за нее воз
ложена на заместителя ди
ректора завода В. Н. Дуе- 
ва. Надо сказать, он при
нял все меры, и более по
лутора километров дороги 
на сегодня готово.

Проблемой номер один 
была и остается кормовая 
база. В этом направлении 
за два с половиной месяца 
тоже сделано немало. Про
ведена посевная на 250 
гектарах. В летнее благо
приятное время буквально 
вся техника занята на под
готовке пашни под буду
щие урожаи. Ведется бла
гоустройство поселка.

На пленуме горкома 
КПСС секретарь партийно
го комитета Г. М, Дмит
риев заверил, что к 250- 
летию города свинооткор
мочный комплекс на три 
тысячи голов будет сдан в 
эксплуатацию. Это потре
бует пристального внима
ния парткома. Не случайно 
члены партийного комите
та постоянно бывают на 
объекте. А в конце треть
его квартала они заслуша
ют заместителя директора 
по сельскому хозяйству 
10 н  Пилыцикока а  ходе

строительства подсобного хо
зяйства.

Не бездействовал и пар
тийный комитет хромпико
вого завода. Секретарь 
парткома В. В. Кочев вы
ступил на расширенном за
седании коллегии своего ми
нистерства с пройьбой о вы
делении средств на строи
тельство хозяйства. Полу
чен официальный ответ, что 
на 1981 год предприятию 
выделено 463 тысячи руб
лей, Конечно, это маловато. 
Но есть и обнадеживающий 
фактор. На днях по мини
стерству издан приказ об 
ус к о р е н и и строительства 
подсобных хозяйств. Он да
ет хромпиковому заводу 
реальную почву для удов
летворения заявок, связан
ных с обеспечением техни
кой, материалами и т. д. 
Кстати, в ближайшее вре
мя предприятие обратится 
в объединение именно с та
кой просьбой, так как изы
скательские работы завер
шены. В августе предприя
тие получит проект земле
устройства подсобного хо
зяйства. В нем, кроме все
го прочего, будет оговоре
но, какие машины, тран
спорт и оборудование по
требуются для строительст
ва и существования хозяй
ства.

Возведение свинооткор
мочного комплекса коллек
тивом рудоуправления не 
вызывает беспокойства. На 
сегодня там завершена ко
робка свинарника, строится 
кормовая кухня. Подведена 
вода с одной стороны ком
плекса, завершается строи
тельство водопровода с 
другой.

Совершенно противопо
ложная картина на динасо
вом заводе. К сожалению, 
создается впечатление, что 
партийный комитет не сде
лал выводов после газет
ной публикации. Называ
лась корреспонденция «От
ложили неотложное». С тех 
пор ничего не изменилось. 
Так и не рассмотрен воп
рос о подсобном хозяйстве 
принципиально, по - партий
ному. Естественно, и конеч
ный срок сдачи хозяйства 
в эксплуатацию секретарь 
парткома Е. Б. Рожков не 
может назвать.

Лето—благоприятная по
ра для строительства. Вот 
почему партийные комитеты 
и партбюро должны моби
лизовать коллективы, заня
тые созданием хозяйств, 
на самый высокопроизводи
тельный труд, на работу с 
полной отдачей. Подлинно 
партийную заботу надо про
явить об обеспечении уча
стников строительства техни
кой, машинами, чтобы ни 
один погожий день не про
падал даром. Побольше за
боты о конкретных пробле
мах! Ибо на сегодня нет 
мелочей. Речь идет о реше
нии продовольственной про
граммы в городе. Сроки, 
указанные бюро горкома 
КПСС по сдаче подсобных 
хозяйств, — закон для каж
дого партийного руководи
теля* —

ПРАЗДНИК — 
д О С Р О ч н о

Десять передовиков про
изводства второго цеха ди
насового завода выступили 
в свое время инициаторами 
по досрочному выполнению 
заданий одиннадцатой пя
тилетки. Пятеро из них .уже 
зав е р ш и л и полугодовой 
план.

В их числе прессовщик 
коксового участка М. М. 
Зарипов. Высокий труде®ой 
ритм позволил ему значи
тельно обогнать время. Се
годня опытный специалист 
работает в счет июля и уже 
встретил День металлурга.

Л. ЬЕДРАНЬ, 
старший нормировщик,

НАВСТРЕЧУ ДНЮ МЕТАЛЛУРГА
Их чаете можно уви

деть вмеете — бригади
ра участка отделки П. Г. 
Цепилова и мастера С. Н. 
Гильманова из цеха № 7 
Новотрубного завода 
(на снимке слева на
право), Сайдам Низа- 
мович признан в коллек
тиве лучшим организато
ром .производства, а 
Петр Григорьевич—один 
из первых его помощни
ков.

Труженики смены за 
пять месяцев выдали до
полнительно 38,3 тысячи 
метров труб, значитель
но перевыполнив обяза
тельства, взятые к Дню 
города. Качество про
дукции — 98,95 процен. 
та. М еталлурги встали 
на вахту в честь своего 
профес е и о м а п ь н о г в  
праздника.

Фото 
А. Кадочигова.

I  З А  О Б Р А З Ц О В О Е  
' О Б С Л У Ж И В А Н И Е

В горпищеторге закон
чился первый тур смотра- 
конкурса по организации 
торговли в мелкорозничной 
сети. Коллективы всех ма
газинов взяли обязательст
ва открыть к Дню города 
все сезонные киоски и па
латки. Первая проверка по
казала, что на сегодня луч
шие результаты у продав
цов магазина №  70, Здесь  
своевременно открылись Ч 
постоянно работают овощ
ной и бакалейный киоски, 
торгуют молоком и квасом,

И. ХАЛДИНА, 
инспектор орготдела.

т К ДНЮ ГОРОДА - 81

Б  Р  1 1  Г  Д  А  I I  Ы
Вот уж е три года возглавляет А. Н. 

Никольский в восьмой автобазе бригаду 
водителей ЗИЛрв. В коллективе 13 эки
пажей. Они обслуживают строителей го
рода, доставляют на объекты бетон.

Бригадная форма организации труда 
повышает производительность. ПоЛугодо-

1 1 1  \  JW Е  Т  О  Д  О  1 * 1
вое задание по объему перевозок шоферьг 
выполнили за пять с половиной месяцев. 
На их счету 161 тысяча тонн перевезен
ных грузов. Свой успех автомобилисты 
посвящают Дню города.

Н. СЕМЕНЕНКО, 
рабкор.

3 В А Н И Я - Н  О В А Т О Р А М
Указом Президиума Верховного Совета РСФСР за заслуги в области рациона

лизаторской деятельности почетное звание «Заслуженный рационализатор 
РСФСР» присвоено новотрубникам заместителю начальника цеха № 28 Петру 
Павловичу Балаеву, слесарю этого цеха Алексею Сергеевичу Константинову и 
помощнику начальника цеха № 14 Виктору Саввичу Юровскому.

€ < В Р Е М Я ,  В П Е Р Е Д ! »
«Прозрачные струи», «Одна смен* мастер* Чертищ ев*», 
Ему присужден* денежная премия 25 рублей.

Конкурс продолжается. Посвящая его 250-летию род
ного города, редакция приглашает к участию журна
листов многотиражных газет, рабочих корреспонден
тов. читателей. После подведения итогов в конце года 
победители будут отмечены грамотами редакции и де
нежными премиями,

УСЛОВИЯ ЛИТЕРА ТУ PHOTO КОНКУРСА

28 марта городская газе
та объявила конкурс «Вре
мя. впереді». Он посвящал
ся 50-летию городской га 
зеты, итоги первого этап» 
предполагалось подвести к юбилею «Под знаменем 
Ленина».

Пятнадцать зарисовок и очерков опубликовано за 
это время на страницах газеты. Авторы большинства 
из них — рабкоры, И победителем первого этапа 
признан также нештатный корреспондент инженер 
Юрий Андреевич Дунаев, подготовивший серию мате
риалов: «Авторитет рабочего», «бессменная вахта»,

История советской страны 
пишется трудом миллионов 
человек. Новая веха в ж из
ни партии, страны, каждого 
из нас — XXVI съезд 
КПСС. В одиннадцатой пя
тилетке советские люди 
трудятся, имея перед  собой 
ясные ориентиры — широ
кую программу экономиче
ского и социального разви
тия на ближайшие годы. 
Трудятся ради мира, ук
репления могущества От
чизны, улучшения своего 
благосостояния.

Сохранить высокий накал 
предсъездовского соревно
вания, развить инициативу, 
родившуюся в период удар
ной вахты в дни работы 
съезда  партии, ориентиро
ваться на результаты пере
довиков, повышать эф ф ек
тивность производства, эко
номно хозяйствовать —  вот 
к чему стремились коллек
тивы бригад, смен, цехов, 
заводов, принимая подкреп
ленные экономическими 
расчетами обязательства на 
первый год новой пятилет

ки, исходя из исторических 
решений XXVI съезда пар
тии,

«Время, вперед!» — так 
назвала редакция литера
турный конкурс, к участию 
в котором она приглашает 
читателей, рабкоров, журна
листов всех редакций мно
готиражных газет и радио, 
Диапазон тем, на которые 
можно писать, очень широк. 
Но в любом случае ж ела
тельно, чтобы материалы, 
написанные в жанрах реп о р 
тажа, зарисовки, статьи, 
корреспонденции, очерка, 
звучали публицистически, 
отличались образным язы
ком, чтобы авторы их заме» 
чали ростки нового и с по
мощью газеты стремились 
эти ростки укреплять.

Прежде всего, это долж 
ны быть рассказы о людях 
труда — передовиках про
изводства, о  том, из него 
складывается их мастерст
во, какие нравственные ры
чаги побуждают человека 
трудиться образцово, как он 
помогает пестовать моло

дую смену, думая о зав
трашнем дне.

Коллектив предприятия, 
цеха, смены, бригады р е 
шил выполнить задания 
первого года пятилетки д о 
срочно, Как он этого Доби
вается, обеспечивает необ
ходимый ритм, создает ми
кроклимат, способствующий 
лучшей работе, чей опыт 
взял на вооружение — обо 
всем этом можно расска
зать под рубрикой «Время, 
вперед!». Важно показать, 
как идут дела у поборни
ков технического прогресса 
— рационализаторов и изо
бретателей, заводских ис
следователей, у последова
телей починов «Работать

без  отстающих», «Пятилет
нее задание — меньшим 
составом», у участников 
«Рабочей эстафеты», сорев 
нования за звание образ
цового предприятия, за г#- 
род  высокой культуры. Вс* 
новое, что рождает ж изнц 
что способствует нашему 
движению вперед, инициа
тива коллективов и отдель
ных людей — все это темы 
для конкурсных материалов.

Одновременно объявля
ется конкурс НА ЛУЧШИЙ 
СНИМОК, а также НА ЛУЧ
Ш ЕЕ СТИХОТВОРЕНИЕ О 
П ЕРВО УРАЛ ЬСК*.

Все материалы, стихи, ф о 
тоснимки присылайте с по
меткой «На конкурс».

Н СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
!? июня в г, Первоуральске проводится единый день 

избирателя,
ПОІЕСТКА ДНЯ-,

Отчеты депутатов местных Севетев перед  избирате
лями,

Отчеты проводятся по месту голосования е 18 чае. 
?Ѳ мин, Приглашаем sees, избирателей на встречу е П  
путатами. Исполком гассезета,
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XXVI съезд КПСС наме
тил конкретные планы, в 
выполнении которых самое 
непосредственное участие 
принимают первоуральцы, 
которые достойно встречают 
День города-81 и активно 
участвуют в подготовке к
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250-летнему юбилею Первоуральска.
С целью широкой информации жителей Первоуральска о переменах, которые про

изойдут в ближайшие годы в промышленном, культурно-бытовом, жилищном строи
тельстве, в бытовом обслуживании, редакция газеты проводит заочную пресс-конфе

ренцию. 58 вопросов задали первоуральцы советским и хозяйственным руководителям, 
высказали свои замечания и предложения в десятках писем, Сегодня ваши письма, 
уважаемые участники пресс-конференции, прокомментируют советские и хозяйственные 
руководители. Не все проблемы, поднимаемые в письмах, будут решены в ближайшее 
время, но соответствующие инстанции возьмут их выполнение под контроль.

Немал© делается в горо- 
де для того, чтобы хорош» 
жилось нашим детям , Тель
ме за последнюю пятилет
ку построен© I f  детских 
комбинатов. Один из них 
(на верхнем снимке)' раз
местился в новом жилом 
микрорайоне Корабельной 
рощи (снимок в середине). 
А скоро распахнет /двери 
для детворы прекрасный 
Дом пионеров (снимок 
внизу),

Фото М, Дронова,
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Д И К Т У Е Т  ЖИЗ НЬ
С, П. ЛЫ ТКИ Н , председатель исполкома горсовета 

— Сергей Павлович, поч- ком районе? Об этом спра- дов. в частности. Н, А. Д о
ти все читатели газеты, при- шивает И. Ф, Войтюк, рохин из Свердловска, «Ка» 
нявшие участие в заочной — Здание кол х о з н о г о кие конкретные меры при
нцесс - конференции, ннте- рынка на 200 рабочих мест ннмаются для ускорения 
ресуются ближайшими пер- будет построено в районе строительства?*, «Что де- 
спективами развития горо- торгового центра в Кора- шевле — простои транспорт 
да, Какие объекты соц- бельнон роще. Сейчас гото- та или передача объекта 
культбыта будут введены в вится вся проектная доку- заинтересованному заказчи- 
в строй? ментация для начала работ, ку?», «Это —• опоздания на

— Этот же автор спраши- работу, испорченное на
строение. Когда объект бу
дет пущен?» —- вот лишь

строй?
— Нынче пусковым объ

ектом является стоматоло- ®ает 0 олагоустроистве на- 
гическая поликлиника на бережной, 
проспекте Космонавтов, на- -  Ее строительство .мчи- часть вопросов на эту тему
мечено пустить школу в нается в этом году. Из 750 от участников р 
четвертом микрорайоне на тысяч рублей необходимо реиции,
1176 мест. Еще горожане освоить 63 тысячи на со- 
получат в этом году три оружении ливневой каяали- 
детских комбината и жи- зации. 
лые дома. В плане подго- — Немалую тревогу чи- водителям других городов,
товки к юбилею города — тателей вызывают медлен- осталось освоить 760 тысяч 
решение вопросов об окон- ные темпы строительства рублей. Из них на нынеш- 
чании строительства гости- путепровода через Тадицкий ний год выделено 379 ты- 
ннцы, плавательного бас- железнодорожный переезд, сяч, почти половина освое- 
сейна, бульвара по улице Qg этом пишут не только на за ’ пять месяцев, и бу- 
Ватутина и других объек- первоуральцы В. П. Кли- дут приложены все усилия, 
Тов. мов, А. И, Сергеев и д р у  чтобы задание выполнить.

— Будет ли строиться но- гие, но и водители авто- 
вый рынок, когда и в ка- предприятий других горо-

— На строительстве пу
тепровода, так необходимо
го не только городу, но и

Так, несмотря на недоста
точное выделение средств,
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ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ Г О Р О Ж А Н
А, А, ЛАВРОВА, зав. горздравотдепом исгтлнвма горсовета

— Алла Анатольевна, го
рожане видят, что здраво
охранение располагает хо
рошей материальной базой 
и что в последние годы 
сделано немало и для ее 
укрепления, и для улучше
ния лечебно - профилактиче- 

•екой работы среди населе
ния, Какие планы у служ
бы здоровья на будущее?

-  К 1985 году мы на 
мереваемся перейти на пол
ную диспансеризацию тру
дящихся. Особое внимание 
уделяется сейчас восстано
вительному лечению, борь

бе с сердечно - сосудистыми 
заболеваниями. Планируем 
нынче открыть кардиологи
ческие кабинеты, в буду
щем году организовать кар
диологическую бригаду ско
рой помощи, Детально раз
работаны задания промыш
ленным предприятиям по 
вводу в эксплуатацию сети 
лечебных учреждений, боль
ниц, аптек, по реконструк
ции и капитальному ремон
ту лечебно - профилактиче
ских учреждений до 1985 
года.

— Некоторые пациенты

ИЕ О Т К Л А Д Ы В А Т Ь  НА З А В Т Р А
ф, Ф. ВОРОНОВ, начальник городского управления коммунального хозяйства

— Ф е д о р  Федорович, 
многие первоуральцы ин
тересуются, как в ближай
шие годы будет развивать
ся коммунальная служба 
города!

— Главное внимание уде
ляется сейчас укреплению 
производственной б а з ы .  
Для комбината коммуналь
ных предприятий строится 
гараж, В зеленом хозяйст
ве будет сооружена тепли
ца, а к концу пятилетки 
планируется освоить питом
ник для выращивания са
женцев на общей площади 
30 гектаров.

Расширят услуги и-селе- 
ниге работники прачечных,

В новой пятилетке общая 
площадь жилищного фон
да городского производст
венного жилищно - эксплуа
тационного участка увели
чится втрое и составит око
ло ста пяти тысяч квадрат
ных метров. На баланс ис
полкома горсовета будут 
приняты жилые дома пред
приятий, расположенные в 
Телице. Для обслуживания 
этого жилья сейчас гото
вится производственная ба
за.

Наращивает мощности 
ремонтно - строитель н ы й  
участок о б ъ е д и н е н и я  
«Свврдловекоблреметр о й», 
ремонтирующий жилфонд, 
В этом году заканчивается 
сооружение объектов про
изводственной базы участ
ка,

С участием промышлен
ных предприятий и органи
заций в городе будет лик
видировано за пятилетие 
почти все ветхое жилье, по
строено около 30 километ-

ров дорог с усовершенство
ванным покрытием, установ
лено 790 светильников, 
большей частью в индивиду
альном жилом секторе.

— Жителя улицы Запад
ная В. П. Сухнева интере
суют вопросы благоустрой
ства микрорайона и под
держания здесь общест
венного порядка...

— Застройка четвертого 
и пятого .микрорайонов ве
дется согласно проекту и 
будет закончена в конце 
1983 года. Тогда же будут 
завершены все благоустрои
тельные работы. Что каса
ется организации шефства 
промышленных предприя
тий над жилыми районами 
города, то вопрос этот в 
ближайшее время будет 
рассмотрен в горкоме пар
тии.

—. Три вопроса адресо
вала вам Л- А, Шешииа: о 
восстановлении травяного 
покрова за домом N9 52-а 
по улице Ватутина, о соору
жении пешеходной дерож- 
кч между магазинами 
И? 70 и 75 и о благоуст- 
ройстве бульвара от Двор
ца культуры и техники Но
вотрубного завода до го
родского пруда,

— Все эти работы будут 
выполнены будущим летом.

— И, И. баев высказыва
ет беспокойство по поводу 
сохранения зеленых насаж
дений возле памятника Ле
нину на площади Победы...

— За этот сквер отвеча
ет Дворец культуры и тех
ники Новотрубного завода, 
и его руководству предло
жено уделять больше вни
мания уходу за кустарни
ком, голубыми елями,

— «Непривлекательно вы
глядит территория автостан
ции. особенно в ненастную

погоду», — пишет Д , Н, 
Пантелеев. Кстати, эта тема 
волнует не его одного: в 
десятках писем содержится 
подобный вопрос, Когда 
же, наконец, пассажиры бу
дут удовлетворены благо
устройством площади у ав
тостанции!

— Комплексное благоуст
ройство и озеленение пло
щадей железнодорожного 
вокзала и автостанции бу
дет проводиться летом 
1981, 1982 годов.

— м , м . Книжки спра
шивает, кто отвечает за 
благоустройство восьмого 
квартале. Здесь часто при 
ремонте подземных комму
никаций нарушаются доро
ги и тротуары и затем не 
восстанавливаются,,,

-—•Этот район города 
закреплен за трестом Урал
тяжтрубетрой, и, учитывая 
жалобы жителей улиц Во
лодарского, Чкалова, Вату
тина, руководству треста 
предложено благоустроить 
дворы в ближайшее время,

— бще несколько писем 
на ту же тему. Хромпиков
цы тов, Карандашов, Ува
ров, Сабетюк и другие 
спрашивают, когда же бу
дет построен тротуар от ав
тостанции до переулка 
Школьный проезд. И, Ф , 
Войтюк отмечает, чт© не
удобство причиняют подхо
ды к с т о л о в о й  «Урал». 
Н, Сапожникова спрашива
ет, когда будет заасфаль
тирована дорога на улице 
Уральской, И, I .  Крапивин 
— когда наведут порядок 
на городском кладбище,

— Для строительства тро
туара на Хромпике необ
ходимо устроить пешеход- 
йый переход через ж елез
нодорожное полотно, уста
новить светофор, чем и 
занимается сейчас Ново

трубный завод Вопрос о 
строительстве тротуара бу
дет рассмотрен исполко
мом. Администрации тре
ста столовых предложено 
благоустроить территорию 
возле «Урала», Новотрубни- 
ки занимаются строитель
ством дороги по улице 
Уральской: завезли щебень. 
Как только будет получен 
асфальт, улицу заасфальти
руют. На городском клад
бище мусор будет вывезен 
до сентября-октября, а в 
будущем году отремонти
руют забор.

— И, ф . ідй тю к ч А, Г, 
Ахметов пишут о плохом 
водоснабжении, предлагв 
ют пробурить скважины, 
восстановить кенедец
ул, Орджоникидзе,,.

—. Вода в этом колодце 
для питья -не пригодна, о 
чем свидетельствует акт 
санэпидстанции. Воду жи
телям этой улицы привозят 
из бойлерной Новотрубно
го завода. Строительство 
же новых скважин ведется 
при наличии проектно-смет
ной документации и д е 
нежных средств.

— Жители Динаса недо
вольны благоустройством 
автобусных остановок, о 
чем пишет О, М, Ткаченко,

— Павильоны на оста
новках автобуса в поселке 
.построены, есть и скамей
ки. В летний период они 
будут приведены в поря
док.

—. Н, П, Марюха выска
зал предложение оградить 
проезжую часть от пеше
ходных в районе дорожной 
развязки на улице Трубни
ков и проспекте Ильича,

— По сообщению началь
ника УЖКХ Новотрубного 
завода А, И, Оборотова, 
эти работы в 1931 году на 
планируются.

интересуются, нельзя ли ор
ганизовать кабинет для 
промывания желудка?

— «Промывание желуд
ка» — это лечебное меро
приятие, проводимое по на
значению врача, в частно
сти, работника неотложной 
медицинской помощи. Про
водится оно во всех прием
ных покоях больниц, а 
также медработниками стан
ции скорой помощи. Орга
низация специального каби
нета не предусматривается.

— Есть вопрос о том, 
когда будет открыто отде
ление по лечению кожных 
заболеваний?

— Новое помещение (быв

ший противотуберкулезный 
диспансер), где разместит
ся отделение, сейчас на ка
питальном ремонте, кото
рый будет закончен к нача
лу 1982 года.

— Многие пенсионеры ин
тересуются, могут ли они 
после ухода на заслужен
ный отдых пользоваться ус
лугами цехового врача.

— По существующему по
ложению о медицинском об
служивании ,населеиия, пен
сионеры, которые не рабо
тают. обслуживаются уча
стковым терапевтом терри
ториального участка по ме
сту жительства.

З А Б О Т Ы  ДНЯ
А. Н. ВОЛОШИН, директер
— Первоуральцев, несом- 

ненно, волнуют вопросы 
обеспечения нх сельскохо
зяйственной продукцией. 
Что они могут ждать от 
хозяйства!

— Перед совхозом по
ставлена задача добиться 
среднегодового увеличения 
производства сельскохо
зяйственной продукции за 
пятилетку на 12 — 14 про
центов. К концу пятилетки 
мы должны сдавать еж е
годно 8 тысяч тонн ово
щей, из них 6.500 тонн с 
открытого грунта. Будет 
раэвивзтьс» кормовая база 
К концу пятилетки мы д ол 
жны получать валовый на
дой 3200 тонн молока, сда
вать 2850 тонн молока, 100 
тонн мяса,

Для получения продук
ции и обеспечения ее со
хранности в одиннадцатой 
пятилетке будут построены 
75 зимних теплиц, цех пе-

савхозз «Первоуральский»
роработки овощей, коров 
ник и телятник на 450 го
лов, котельная и тепло
трасса, склад горюче-сма
зочных материалов, овоще
хранилище не 200 тонн, ав? 
тогараж на 100 мест, пункт 
подработки зерна, ж елез
нодорожный тупик, пункт 
сушки сене, склад мине
ральных удобрений,

— Участники пресс • кон
ференции интересуются, 
увеличатся ли культурные 
пастбища, так как хорошие 
выпаеы малы, а также спра 
шчвают. что будет сделана 
для тружеников совхоза в
социально-бытовом плане 

- Площади, где высева
ются кормовые травы, бу
дут увеличены. Начнется 
строительство о б ъ е к т о в  
соцкультбыта; жилых до
мов, детского комбината, 
бани и прачечной, Дома 
культуры, торгового цент
ра.

МАРШРУТЫ В БУДУЩЕЕ
В. А, РЫБНИКОВ, директор завела комплектных 

металлоконструкций.
— Жительница улицы Уральская Н. Сапожникова 

интересуется, Вениамин Александрович, какие объекты 
жилья и соцкультбыта будут построены заводом в бли
жайшие два года,

— Планом капитального строительства на 1981 год 
намечено возведение 108-квартирного жилого дома. 
Кроме того, заказаны проекты двух девятиэтажных 
жилых домов и профилактория, строительство которых 
начнется в будущем году. Институт «Свердловскграж- 
данпроект» разрабатывает проект застройки жилого 
микрорайона в пойме реки Чусовой, где предусмотрены 
и объекты соцкультбыта.

Планируется строительство профтехучилища, базы 
отдыха в Новоуткинске, детского сада,

— О. М. Ткаченко спрашивает, какое участие в ре
монте дороги на Динас принимает предприятие?

—• Участок дороги, да состояние которого отвечает 
завод комплектных металлоконструкций, етраиьь« а 
настоящее Бремя в бетонном исполнение,
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крыть движение по путе
проводу в нынешнем году, 
а окончательное благоуст
ройство его вести по мере 
выделения денег и завер
шить к юбилею города.

— Еще несколько вопро
сов по строительству. С, Л. 
Устюгова из поселка Маг
нитка интересуется, будет 
ли строить жилье завод по 
ремонту горного оборудова
ния, а Л. Кузьмина спраши
вает, какие объекты соц
культбыта предусмотрено 
построить в районе лыж
ной фабрики,

— Предусматривается ре
конструкция лыжной фаб
рики, что позволит вдвое 
увеличить ее производствен
ные мощности. Сейчас гото
вится в объединении «Со* 
юзлесдрев* техдокумента
ция. решаются вопросы фи
нансирования. В связи с 
развитием производства в 
комплексе будут решаться 
и социально-бытовые воп
росы, В частности, в этой 
пятилетке работники фаб
рики получат три тысячи 
кв, метров жилья и детский 
комбинат на сто мест,

Что касается жилья, ко
торое будет строиться по 
заказу завода горного обо
рудования, то труженики 
предприятия получат в бу
дущем году количество 
квартир согласно выделен
ным заводом средствам.

— «По улице 50 лет СССР 
в поселке динасового заво
да расположены шесть ме
дицинских учреждений, ми
мо которых проходит весь 
поток грузового автотран
спорта, Нельзя ли напра
вить его по улице Ильича 
или через Кал ату?» —• спра
шивает Г. Н. Казарин,

— Сейчас динасовый за 
вод строит дорогу от ули
цы Крылова через Ка лату к 
руднику и заводу, в летний 
период прокладка ее бу
дет закончена. Движение 
грузового транспорта по ул. 
50 лет СССР будет запре
щено.

— Несколько вопросов к 
вам, Сергей Павлович, как 
к председателю городского 
совета ВООП, А. Г. Ахме
тов напирал о том, что ав
толюбители моют транспорт
ные средства в пруду и реч
ках, загрязняя их, и спра

шивает, где можно помыть 
машину? Далее, он опасает
ся, что с территории фи
лиала Новотрубного заво
да мазуто-смазочные ма
териалы попадают в Чусо- 
вую, отмечает непорядок с 
канализационными стоками 
и в районе птицефабрики, 
спрашивает, не сбрасывает 
ли сейчас вредные вещест
ва в Чусовую Среднеураль
ский медеплавильный за
вод?

— Во-первых, весь лич
ный транспорт можно по
мыть на станции «Автосер
вис», а нарушителей при
влекать к ответственности 
за загрязнение рек, пруда, 
для чего работники ГАИ и 
дружинники усилят конт
роль на дорогах. Второе. 
По сообщению начальника 
цеха № 40 Новотрубного 
завода т. Мехадькова, в 
филиале установлено по 
проекту маслоулавливаю
щее устройство, которое 
находится под контролем 
санэпидстанции. Загрязне
ние Чусовой исключено. При 
обследовании территории 
птицефабрики выяснилось, 
что в районе очистных со

оружений филиала завода 
была авария на канализа
ционной сети, которая уст 
ранена 25 мая. В отноше
нии СУМЗа; водный бас
сейн Чусовой сейчас нахо
дится под постоянным са
нитарным контролем, в по
следние полтора года сбро
сов не выявлялось. Положе
ние улучшается. На приро
доохранные мероприятия 
промышленные предприятия 
тратят немалые средства, 
что способствует сохране
нию воздушного и водного 
бассейнов от загрязнения,

— И. Е. Крапивин и Г. Н. 
Казарин интересуются, бу
дет ли налажено снабжение 
минеральной воіцой и поче
му бы не организовать тор
говлю мясными продукта
ми по талонам.

— Фонды на минераль
ную воду городу выделяют
ся из имеющихся в области 
ресурсов в количестве 700 
тысяч бутылок в год. Об
ластные минеральные ис
точники малопроизводитель
ны, и вода за пределы этих 
районов не вывозится, а 
используется для курортно
го лечения.

Недостаточны для города 
ч фонды на говядину. Она 

заменена мясом птицы, кото 
рое в последнее время не 
сходит с прилавков магази
нов,

— Сергей Павлович, мно
гие авторы писем, готовясь 
достойно встретить юбилей 
нашего города, поднимают 
вопросы благоустройства 
дворов и улиц, охраны об
щественного порядка, как, 
например, жители дома 
№  38 по улице Ватутина...

— Да, они хорошо сказа
ли в своем коллективном 
письме о том, что «обязан
ность каждого первоураль
ца — принять самое актив
ное участие в подготовке к 
250-летию города». Меро
приятия намечены, но, к со
жалению, выполняются они 
не всегда хороріо и вовре
мя. Плохо в целом по го
роду организуются вторни
ки чистоты, работники ком
мунальных служб недоста
точно в еду Г с жителями 
микрорайонов воспитатель
ную работу по сохранности 
жилого фонда. Странную 
позицию порой занимают и 
сами горожане (что видно

из их писем), требуя, что
бы кто-то посторонний при
шел и навел порядок в их 
собственном доме, забывая, 
что они прежде всего сами 
за него ответственны. Сла
бо разворачивается социа
листическое соревнование 
за образцовые предприятия, 
организации, учреждения, 
микрорайоны, дома. Обяза
тельства существуют порой 
лишь на бумаге, участники 
соревнования плохо о них 
информированы. Многие жи
тели домов не в курсе, что 
их дом борется за звание 
образцового, не знают ни 
старших по подъездам, ни 
домоуправляющих. Необхо
димо эту работу в микро
районах активизировать, 
летнее время использовать 
для наведения порядка в 
подъездах и дворах.

Мы все должны быть на
стоящими хозяевами своего 
дома, двора, города. Толь
ко тогда станет он городом 
высокой культуры, когда 
планы наши не разойдутся 
с делом, когда мы научим
ся не только видеть недо
статки, но и активно их уст
ранять.
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Пассаж иров автобусного м ар ш рута № 1 1 перевозит
экипаж образцового обслуживания отец и сын Рудовы 
Павел Дмитриевич, ветеран пассажирского автопред
приятия, решил передать свою профессию сыну Сергею 
(снимок слева).

На верхнем снимке —• радиомеханик завода по ре
монту радиотелевизионной аппаратуры А. А, Лопатин,
«Услуга сегодня — на сегодня» — танов девиз пред
приятия, и Андрей Андреевич на машине обслуживает 
срочные заявни.

Маргариту Александровну Тесельке (вниэѵ справа), 
которая много яет трудится в ателье высшего разряда, 
хорошо знают клиенты. Она единственная в объедине
нии Первоуральскшвейбыт имеет квалификацию закрой 
щицы высшего класса. Недавно М. А. Тесельио награж
дена орденом Трудового Красного Знамени,

Фото М. Дронова. В. Зотова

П О В Ы С И М

КУЛЬТУРУ ОБСЛУЖИВАНИЯ
В, Т, МЕЖОВ, начальник горбытуправпенип

— А, Н. Василькова на- развиваться. Крупный Дом 
яывает бытовиков своими быта планируем открыть 
первыми помощниками. Она по проспекту Космонавтов, 
часто пользуется услугами в нем разместятся муж- 
химчистки. прачечной, пунк- екая и женская парикмахер
ов проката. Однако замена- ские, маникюрный, педи- 
ет, что качество оказывав* кюрный и косметический 
мы* услуг и культура об- кабинеты, фотография, три-
елуживания еще не на вы* котажное ателье, пункт про
соте. Она желает знать, ката, зал для проведения
произойдут ли в этом су- семейных торжеств. Здесь
щеетвенные перемены! же будут студия звукоэапи-

— XXVI съезд КПСС по- си и ювелирная мастер- 
етавил перед нами задачу ская. До сих пор остается 
увеличить объем реализа- открытым вопрос об улуч- 
ции бытовых услуг в 1,4 — шении бытового обслужи- 
1,5 раза. Это значит, что вания жителей поселков Ди
объем  бытовых услуг по наса и Талицы. Здесь ме- 
городу к 1985 году достиг- обходимо открыть в бли- 
нет 3,8 млн, рублей. Воз- жайшее время бытовые 
растет и количество оказы- комбинаты, В новой пяти- 
ваемых услуг. Однако1 уво- летке увеличится число 
личение объема услуг —■ комплексных п р и е м н ы х  
лишь полдела, Главное, пунктов. Предполагается от- 
нэм необходимо резко по- крыть их в Крыяоеово, на 
высить качество и культуру А Р З , Новотрубном заводе,
обслуживания населения, _J  В нынешних условияхприблизить сервис к месту оео6енно важно чить
жительства и работы тру- сменности на-
дящихся. Разработан© не- _^ _ ших предприятии. Все го=сколько мероприятии в .f родские парикмахерскиеэтом плане. *_ „ уже работают ш две сменыВ начале пятилетки пла- ~ ' с.без перерыва, а наиболее нмруем механизировать по- *— 1 крупные — без выходных грузомно-рѳзгрузочныѳ ра^■ ... дней. Приемные пункты приботы в диспетчерской служ- "  ^ 1 г' м л головных предприятиях ра*6е, 9 в швейном ателье - г  *оогают тоже в две смены высшего разряда откроем "J ... с одним выходным днем в нынче участок по пошиву п м- & п  '  воскресенье. В этом пяти»модельной обуви, В при- глетии планируется изме- емных салонах и комплекс- г 'нить режим работы пунк- ных приемных пунктах со- Д r  f^ тов. Они будут переводе-здадим все удобства для^  ны на шестидневную неде-приема посетителей, лю с одним выходным Для подготовки и новы- _
шения квалификации при- д
емщиков при управлении Широкое распростране- 
создан методкабинет, в ко- ние получат такие прогрес- 
тором постоянно ведется сивные формы обелуживэ- 
работа по изучению новых ния, как прием заказов на 
форм  и методов обслужи- дому, вызов на дом по те- 
вания. В практику прочно лефону, выполнение ероч- 
вошпи проведение конкур- ных заказов для жителей 
сов «Лучший по профес- поселков и сея, 
сии», техническая учеба, Широкий размах приоб- 
что дает возможность об- ретаѳт социалистическое со- 
мениваться опытом рабо- ревнование за досрочное 
ты, повысить квалифика- выполнение заказов перво- 
циЮ. го годэ одиннадцатой пяти-

В одиннадцатой пятилет- летки, за повышение каче
на материально - техниче- ства и культуры сбслужи- 
ткая база отрасли станет »г ния населения, /

П Р Е Д С Т О Я Т  П Е Р Е М Е Н Ы
П, П. БЕЛЬКОВ, директор пассажирского автопредприятия

— Петр Павлович, горо
жан А . Т. Родионова, Р. И. 
Касымова, В. И. Ложкину 
интересуют перспективы 
развития пассажирского ав
топредприятия в одинна
дцатой пятилетке. Они 
спрашивают о пополнении 
автобусного парка машина
ми, eg  открытии новых 
маршрутов, у л у ч ш е н и и  
культуры ©бел у ж н в а н и я  
пассажиров,

■ 8 предыдущую пяти
летку количество автобусов 
увеличилось со 118 до 179, 
а такси с 35 до 52, В ны
нешней пятилетке автобус
ный парк пополнится еще 
46-ю новыми машинами, да 
98 старых автобусов мы 
обновим. Дополнительно 
полученные машины станут 
курсировать по существую
щим городским маршру
там, С их появлением об
служивание пассажиров 
улучшится, так как сокра

тятся интервалы движения 
между автобусами. В этом 
году уже прибавилось ма
шин на 13-м маршруте.

По мно г о ч и с л е н н ы м  
просьбам первоуральцев 
открыты новые междуго 
родные маршруты Перво 
Уральск ■— Нижние Серги, 
Новоуткинек —-  Свердловск, 
8 нынешней пятилетке по 
маршруту NS 150 вместо 
автобусов марки ЛАЗ ста
нут курсировать венгерские 
«Икарусы»,

Автобусный парк к кон
цу пятилетки увеличится 
почти вдвое. Однако это, 
без рассредоточения нача
ла работы предприятий, не 
выведет город из «пиково
го» положения. Отрицатель
но сказывается на обслу
живании горожан и то, что 
у нас много автобусов с 
маршрутов отвлекается на 
заказы. Количество их не
обходимо сократить.

Петр Павлович, читатель 
газеты Хакимов предлагает, 
чтобы водители автобусов 
N9 6, 7, 11, 13 начинали и 
заканчивали свой маршрут 
остановкой «Гараж», а ав
тобусы N9 3, 4. 5, 8, 9, 10 
— остановкой «Рынок».

— Расписание движения 
упомянутых м а р ш р у т о в  
именно так и составлено, 
Видимо, водители наруша
ют его. Установлен за ними 
постоянный контроль Вре
мя начала (5 часов 40 ми
нут) и окончания работы 
шоферов (3 часа 20 минут,), 
а также и н т е р в а л ы  
движения указаны на оста 
новках,

— Приживется ли в авто- 
лредприятми такая форма 
обслуживания пассажиров, 
как абонементная оплата 
за проезд!

— Думаю, что да. Кол
лектив наш уже готовится 
к этому переходу.

С Т Р Е М И М С Я  К Л У Ч Ш Е М У
Н. G. МИРОНОВА, директор объединения Первоуральбкшвейбыт

— Нелли Степановна, в 
письмах, присланных на 
пресс - конференцию, были 
вопросы, касающиеся рабо
ты вашего коллектива, В 
частности, Т. В. Волкова и 
Я, М. Зацепина сетовали 
на плохое качество сшитых 
изделий. Расскажите, как 
коллектив намерен изжи
вать подобные недостатки?

— На одиннадцатую пя- 
тзишізсѵ заметили ряд ме

роприятии по улучшению 
качества и культуры обслу
живания клиентов. В ны
нешнем году увеличим объ
ем бытовых услуг на четы
ре • процента, проведем ре
конструкцию приемных са
лонов и ателье № 3, 5 Обу
чим швейному делу 30 мо
лодых работниц, 20 освоят 
вторые профессии, прове
дем !5 встреч с эаказчика- 
ми, В период подготовки к

250 - летюо Первоуральска 
внедрим новую эмблему на 
швейные изделия.

В последующие годы объ
ем бытовых услуг будет 
повышаться, улучшатся ус
ловия труда в ателье № 6, 
во всех швейных предприя
тиях' будут внедрены систе
мы «Ритм* и «Качество». 
Бее это повысит качество 
выпускаемых изделий и куль
тур / обслуживания, ___

Н у ж н а
н о в а я

А Т С
А, Д, ГРЕБЕНЮК0В, 

начальник 
городского узла связи

— В редакцию часто при
ходят письма от участни
ков и инвалидов Великой 
Отечественной войны е 
просьбой посодействовать 
установить им телефон. 
Как известно, Алексей Д е
нисович. просьбы их чаще 
всего остаются неудовлет
воренными. Объясните, ка
кова обстановка в городе 
с телефонизацией.

— В нестоящее время в 
городе установлено более 
семи тысяч телефонов, Ем
кость АТС задействована 
полностью. Телефоны выше
указанным лицам устанав
ливаются только если осво
бождаются номера, а та
кое происходит довольно 
редко, Большие надежды 
возлагаем мы на строитель
ство нового Дома связи, 
начало которого ожидается 
в 1983 году. Сейчас гото
вится проект первого кор
пуса. В проектируемом зда
нии разместится АТС на 
шесть тысяч номеров, ко
торая в некоторой степени 
удовлетворит потребности 
предприятий и жителей го
рода, Надеемся, что в сле
дующей пятилетке здание 
для АТС будет построено,

— Ветеран труда И. С  
Ввженин, проживающий в 
доме М§ 28 по ул. Строите
лей, стент в очереди на 
установку телефона семь 
лет,,.

— Установка телефонов 
производится за счет осво
бодившихся номеров в по
рядке очередности, По 
данному дому тоже оче
редь. И, С, Важенин в 
списке значится девятым.

— Алексей Денисович, 
Н, М. Черных, проживаю
щий по ул, Трубников, 9, 
интересуется. будет ли 
восстановлен телефон-авто
мат у профилактория хром- 
пикового завода и появят
ся ли в ближайшее время 
в их доме освободившиеся 
телефонные номера!

— Телефон-автомат у 
профилактория хромпике- 
вого' завода восстановим, 
как только получим новые 
трубки. Свободных точек 
в домах данного района в 
ближайше^ время не ожи
дается. Телефонизирован 
район будет при расшире
нии городской АТС, j
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М У З Е Й  —У С А Д Ь Б А  « Я С Н А Я  П О Л Я Н А »
Тульская область, В июне отмене 

®т шестидесятилетие Государствен
ный музей-усадьба Л. Н. Толстого 
«Ясная Поляна», основанный в 1921 
году по инициативе В. И. Ленина. 
Сейчас это один из крупнейших ме 
мориальных музеев  страны. Здесь  
сохраняются в неприкосновенном 
виде жилой дом  писателя с подпин- 

' ной обстановкой, флигель, надвор
н ое  постройки, парк, лес, фруктовый 
сад — всего 29 мемориальных о б ъ 
ектов, Усадьба давно стала местом 
паломничества миллионов ! советских 
и зарубежных туристов.

И не удивительно. Ясная Поляна— 
великая книга летописи жизни и 
творчества великого русского пмса-

вые впечатления об окружавш ем 
его миря, здесь прошла .замечатель
ная пора его молодости, начались 
первые литературные опыты, зрела  
мировая литературная слава. В Яс
ной Поляне написаны бессмертные 
романы «Война и мир», «Анна Ка
ренина», многие повести, рассказы, 
статьи.

На снимках: здания литературного 
музея  Л, Н, Толстого в Ясной Поля
не. При жизни писателя здесь была 
школа,

Эти. четыре тома «Войны и мира» 
(справа): изданные при жизни Я. Н. 
Толстого в Германии, переданы в 
дар  музею  жительницей Брянска 
Людмилой Васильевной Гузеевой, 

Фотохроника ТАСС.теля. Здесь  он родился, получил пер-
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дыха в 13 часов состоится
1 9  ШИ 1 ££ Я /1 ¥ Р  Ж *  Ж I f  \Ш  / ж  *  концерт художественной са
да' Ш: i s ,  W LJ 9  Н  m , Щ_т Ж . J -Ж  /  ш  9  модеятельности Дворца

культуры «Строитель», а в
В субботний день на ста- ских учреждений города, я на стадионе Новотрубного 14 часов выступят самодея-

Н А  Н Е М Е Ц К О М  Я З Ы К Е
С нынешнего года в издательстве Правда» начина

ет выходить на немецком языке литературно-художе
ственный и общественно-политический сборник совет
ской немецкой прозы, поэзии и публицистики «Хай- 
матлнхе вайтен» («Родные просторы»). Сборник бу
дет выходить два раза в год (первые два выпуска со
стоятся в этом году).

Сборник предназначен для всех, кто интересуется ли
тературой, культурой, историей’ и сегодняшней жизнью 
проживающих в нашй стране почти двух миллионов 
советских немцев.

Материалы сборника к печати готовит центральная 
газета «Нойес Лебен» (издание «Правда).

Подписка на сборник «Хайматлихе вайтен» на 1981 
год принимается во Всех отделениях «Союзпечати» без 
ограничений до 2 0  июля.

Стоимость подписки на год 3 рубля.
Е. П А Л ТУС О ВА ,

зам, начальника городского агентства «Союзпечать».

Ш ФУТБОЛ

ч т
диоие Новотрубного завода  
в 10 часов 30 минут начнет- встреча с 
ся праздник, посвященный уральцами. 
Дню города. Горожане уви-

17 часов здесь состоится завода в 10 часов начнется тельные артисты Новоалек
сеевского сельского Домапоэтамн-перво- большой спортивный празд

^  ник. С показательными вы- культуры, В 15 часов перво-
_______ j  В 17 часов горожан при- ступлениями перед перво- уральцы смогут принять

дяг сводный концерт побе- глашает Дворец культуры и уральцами предстанут спор- участие в викторине «Зна- 
дителей городского фести- техники Новотрубного заво- тивные гимнасты, борцы ешь ли ты свой город?» В 
валя народного творчества да н а  концерт артистов Мос- классического стиля, тяже- |б  часов в читальном па- 
«Первоуральская весна». В ковского академического лоатлеты, боксеры, акроба- вильоне будут демонстриро-

Малого театра Союза ССР. ты. В 12 часов на беговых ваться^любительские филь- 
В 20 часов на площади у дорожках пройдут велоси- 
Дворца состоится концерт педные гонки, легкоатлети- 
художественной самодея- четкая эстафета, а на поле самбля 

ха в этот день в 11 часов тельности. В нем примут стадиона состоятся показа- «Уралочка» Дворца культу- 
откроется выставка детского участие коллективы Дворца тельные выступления по ры «Строитель» состоятся в 
художественного творчества культуры и техники и клу- техническим видам спорта. 19 часов на открытой танце- 
's Первоуральск глазами де- ба филиала Новотрубного В 14 часов здесь же прой- вальной площадке, 
тей». В 14 часов 30 минут завода. Во Дворце культуры дет финальный* матч город- Д обро пожаловать
иа зеленой эстраде перво- «Строитель» желающие смо- ского первенства на приз праздник!
уральцы смогут посмотреть гут познакомиться с фото- клуба ЦК ВЛКСМ «Кожа-

выставкой «Наш город». ный мяч».
В воскресенье, 21 июня, В парке культуры и от-

12 часов выступит коллек
тив Государственного ан
самбля танца Армении.

В парке культуры и отды

мы о Первоуральске. Пока
зательные выступления ан- 

бального танца

на

концерт художественной са
модеятельности медицин-

Зам. редактора  
В. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

« П Р О Г Р Е С С »
ОПРАВДЫВАЕТ НАЗВАНИЕ

Занятость «Хромпика» и 
«Уральского трубника» в 
областных турнирах сказы
вается и на городском ка
лендаре —■ именно поэтому 
участники первенства Пер
воуральска в первой группе 
провели неодинаковое коли
чество игр.

Два матча на прошлой 
нбделе сыграла новоуткии- 
ская «Искра» — в гостях 
разгромила (8:0) значитель
но омоложенную нынче 
команду динасового завода 
и дома уверенно взяла 
верх (7:4) над «Звездой». 
Крупной победы добились и 
хромпиковцы, на своем по
ле-добившиеся успеха (8: 1 ) 
во встрече с футболистами 
завода ЖБИиК. В одном 
из поединков исход решил 
единственный мяч — его 
провели в ворота предста
вители завода трубчатых 
строительных конструкций 
спортсмены «Звезды» (1:0).

Без потерь три тура про
шла «Искра», один выиг
рыш в активе «Хромпика».

Нынче во второй группе 
после долгого перерыва иг
рает' команда Коуровского 
леспромхоза. Болельщики 
со стажем вспоминают вре
мена, когда футболисты по
селка лесозагото в и г е л е й 
«Прогресс» имели репута
цию «возмутителей спокой
ствия». Потом надолго на
стелило затишье.

Это лето «Прогресс» на
чал крупной неудачей (0:8) 
в кубковой игре с новоут- 
кинской «Искрой». Пораже
нием (3:8) обернулся и 
стартовый матч, первенства 
города с. «Искрой-2», но в 
ворота соперников уже бы
ло забито три мяча. Встре
чаясь с футболистами заво
да сантехизделий, команда 
леспромхоза на последних 
минутах упустила ничью — 
1:2 Тем не менее цифро-' 
вые показатели свидетель
ствовали о прогрессе по
селковых футболистов

В дальнейшем «Прогресс»

доказал это. В гостях уве
ренно обыграл (ЗтО) физ
культурников завода ком
плектных металлоконструк
ций, а в следующем туре 
взял полновесный реванш 
(6: 1 ) в матче второго кру
га у «Искры-2». Последняя 
встреча проходила на вос
становленном поселковом 
стадионе. Привели его в 
порядок на субботниках.

Большая роль в становле
нии команды . принадлежит 
тренеру-общественнику сле
сарю А. Топоркову, . воз
главляющему вместе с мо
лодым В. Ломацким оборо
ну коллектива. Много орга
низационных мероприятий 
провел комсорг леспромхо
за В. Домничев. Он, полу
защитник, и на площадке 
в игре выполняет организа
торские функции. Всегда 
вселяет в товарищей веру 
в победу, в свои силы быв
ший секретарь комитета 
комсомола, а ныне началь
ник одного из цехов, лидер 
атак Н. Езерский. И нако
нец. всестороннюю помощь 
физкультурным активистам 
о к а з ы в а е т  председатель 
профсоюзного к о м и т е т а
А. А. Карпачев, правильно 
понимающий значение спор
та в жизни трудящихся, его 
влияние на производствен
ные дела.

Недавно, команда при со
действии профсоюзной орга
низации приобрела новую 
форму. Кто хочет поближе 
познакомиться с «Прогрес
сом», может это сделать в 
субботу, 20 июня — в 19 ча
сов поселковые футболисты 
на стадионе хромпикового 
завода будут проводить оче
редной матч с коллективом 
«Динамо».

А вот как закончились 
матчи последнего тура во 
второй группе: СТИ — «Ди
намо» — 3:3, «Искра-2» — 
Доломитовый р у д н и к  — 
0:2, цех № 2 НТЗ—Север- 
ка — 3:1.

С. ПАГИУЕВ.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». «ФАНТАЗИЯ НА ТЕМУ ЛЮ Б

ВИ». Сеансы: 9, И , 13, 15, 17, 19, 21 час.
Клуб филиала Новотрубного завода. «ПО ЗДН ИЕ  

СВИДАНИЯ». Сеансы: 18, 20 час.

Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ 
НО ВО ТРУБН О ГО  ЗА В О Д А

20 июня концерт артистов Московского а к а д е 
мического Малого театра С о ю за  СССР, Начало 
в 17 часов.

Уральский о р д ен а  Трудового Красного З н а м е 
ни политехнический институт им. С. М. К и р ова  
объявляет прием студентов на первый и стар
шие курсы общ етехнического факультета УПИ 
в г, П ервоуральске на потоки: строительный, ме» 
талпургический, механический, электротехниче
ский.

Условия прием а общ ие для всех вузов. Прием 
заявлений и документов с 29 июня. Вступитель
ные экзамены  с 25 августа по 5 сентября,

С 14 июля дл я  поступающих иа факультет о р 
ганизуются месячные подготовительные курсы. 
Прием документов проводится по адресу ; гор, 
Первоуральск, пр. Космонавтов, 1, ф илиал УПИ, 
комната N® 37, тел, 2-79-93,

Д Л Я  В А С ,  С А Д О В О Д Ы !
Магазин N2 7 «Промыш ленные товары» (ул. 

Ватутина, 50) предлагает малогабаритные до ж де
вальные установки. МДУ-1 «Радуга» поможет 
вам произвести полив огорода, сада, цветника, в 
жяркии день создать прохладу возле дома. «Ра
дуга» проста и надежна в эксплуатации, ее кон
струкция позволяет получить разного вида раз
брызгиваю щие струи— широкий «веер», «дож де
вая пыль», «узкий веер». Цена 12 рублей.

Для обработки плодово-ягодных культур садо
водам предлагаем переносной гидропульт, ко
торый можно такж е использовать для побелки 
помещений. Цена 8 рублей 75 копеек.

Кроме этого, в магазине можно приобрести 
эф ф ективное средство для отбеливания тканей. 
Оно удаляет пятна ягод, коф е , чая, ф руктов. 
Цена отбеливателя 35 коп.

ДЛЯ ВАС, О ТП УС К Н И КИ !

В этом году п ервоуральц ы  м о гут про вести  свой  
о тп у ск  в сто ли ц е наш ей Родины  г. М оскве. П ер
во уральско е бю ро п у теш еств и й  и эк ск у р си й  пред
л а га е т  10-дневны е п утев к и  в олим п и йски й  т у р 
ком плекс «Салю т» с  22 ию ня, 11 а в гу с та , 29 о к 
тя б р я . Т ур и сты  р а зм е стя тся  в 1-2-м естны х ком
ф ор табельны х ном ерах, п и та н и е  ор ган и зо в ан о  в 
р есто р ан е  при го сти н и ц е. Цена одной п утевк и  
245 рублей.

Т е , кто хочет п о се ти ть  города Ср ед ней  Азии  
Т а ш к е н т . Н ам ан ган . Ф е р га н у , м огут о тп р а в и ться  
в п уте ш е ств и е  сам олетом  28 июля. Цена так о й  
п утевки  225 рублей .

Для лю бителей  теп ло ход ны х п у теш еств и й  пред  
лагаем  п утев к и  « В ол го град  — А стр ах а н ь »  с  17 и ю 
ля. 22 а в гу с та , 27 сен тя б р я . Ту р и сты  прож иваю т  
6 дней в городе-герое В о лгогр аде и 12 дней пла  
ваю т по Волге. С то им о сть  п утев к и  в зав и си м о сти  
от к атего р и и  о т 190 до 300 р уб л ей .

Впервы е в этом  го д у  о тк р ы т  новы й м а р ш р у т  
по З а к а р п а ть ю . Р о м а н ти к у  т у р и с тс к и х  троп  
п ознаю т те , кто  о тп р а в и тся  на з а к а р п а тс к и е  тур  
базы  «П олонииа», «С и н еви р еки е озер а». «Го ри зо нт» , 
Цена п утевк и  193 рубля. М ар ш р уты  с 8 ию ля, S 
а в гу с та , 26 сентябр я

Ж д ут ту р и сто в  и к а в к а зск и е  ту р б а зы  «П рохлад
ная», «Голубы е озер а», « Л есн ая  поляна», «Веной», 
с 4 ию ля, 24 ию ля, 24 а в гу с та , 2 сен тяб р я .

И м ею тся п утев к и  в П я ти го р ск  с 9 ию ля, 4 но
ября. П р о до лж и тел ьн ость  26 дней . С то и м о сть  п у
тев ки  223 р уб л я , С 17 а в гу с т а  н ач н ется  авиа- 
м а о ш р у т в Е с с е н ту к и . Ц енз п утев к и  244 р убля,

8  сто и м о сть  п утев о к  входит проезд ж елезной  
дорогой или сам олетом  О б р ащ аться  по ад р есу : г  
П ер в оур альск , у л . Л ен ин а, 82-2, тел еф о н  2-47-66,

Бюро по трудоустройству населения срочно 
приглашает не сезонную  работу в лесу (июнь —  
октябрь) рабочих не молож е 18 лет. Оплате 
труда сдельно-премиальная, до  500 рублей в 
месяц, П редоставляется жилье.

На постоянную работу приглаш аю тся зав, про
изводством, зав. прачечной, сестры -хозяйки, са
нитарии.

Обращ аться по адр есу ; г. Первоуральск, 
ул. 1 М ая, 10, бюро по трудоустройству.

ВНИ М АНИЮ  П О КУП А ТЕЛ ЕЙ !
Магазин № 3 «Юбилейный» (ул. Ленина, 14!) 

предлагает в большом ассортименте ткани из 
искусственного и синтетического шелка по цене 
от 4 до 9 рублей. Здесь ж е можно приобрести на
бивное трикотажное полотно по цене 27 рублей 
производства Ирана, хлопчатобумажное гардинное 
полотно шириной 140 см. по цене 2 рубля 30 ко
пеек. 2 рубля 60 копеек, а  также различное белье 
из искусственного и синтетического шелка.

А д м и н и с т р а ц и я ,  п а р т и й н а я  И  п р о ф с о ю з н а я  о р г а 
н и з а ц и и  а в т с * 5 а з ы  №  8  в ы р а ж а ю т  г л у б о к о е  с о б о 
л е з н о в а н и е  с т а р ш е м у  д и с п е т ч е р у  А р т е м ь е в о й  
А л е к с а н д р е  М и х а й л о в н е  п о  п о в о д у  с м е р т и  е е  м а 
т е р и

Л ЕБ Е Д Е В О Й
Клавдии Ивановны.

С 20 по 26 июня в магазинах Ms 3 «Ю билей
ный» (ул, Ленина, 141J и N9 42 «Радуга» (ул, Ва
тутина, 20) проводится неделя  продаж и шелковых 
тканей.

А Д Р Е С :  6 2 3 1 0 0 .  г .  П е р 
в о у р а л ь с к .  п р о с п е к т  И л ь и 
ч а ,  21 /4 0 .

Т Е Л Е Ф О Н  Ы : р е д а к т о р
2 -1 5 -7 2 , з а м .  р е д а к т о р а
2 -5 2 -0 5 , о т в е т с т в е н н ы й  с е к 
р е т а р ь  2 -1 4 -9 4 , о т д е л  п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2 -5 2 -8 3 . э к о 

н о м и ч е с к и й  о т д е л  2 -5 3 -4 7 , 
о т д е л  п и с е м  2 -5 2 -2 1 . о т д е л  
к у л ь т у р ы  и  б ы т а ,  б у х г а л 
т е р  2 -5 3 -7 1 , д и р е к т о р  т и п о 
г р а ф и и  2 -4 6 -5 5 ,


